

In memoriam...

Le choix d'une couverture est toujours une question importante. Elle doit symboliser le contenu du magazine et répondre à vos envies. Souvent un casse-tête. Celle-ci s'est imposée assez vite. Le 24 juillet dernier, David Servan-Schreiber nous a quitté et l'idée d'un hommage est devenue évidente. David Servan-Schreiber est le premier médecin de renom à m'avoir encouragé à créer l'Institut de recherche sur les expériences extraordinaires, l'INREES. Il m'a soutenu lors des moments de doute. Avec la générosité qui l'a toujours caractérisé, il a animé l'une des premières Grandes Conférences. A l'issue de la soirée, il m'a d'ailleurs confié : *« Le public de l'INREES est tout à fait exceptionnel. Il ne ressemble à aucun autre. C'est un public intelligent, averti, curieux, qui pose de bonnes questions »*.

Plus tard, il a accepté de participer aux Enquêtes Extraordinaires pour M6, exprimant ainsi combien il avait foi en une approche alternative de la médecine, et se confiant avec beaucoup d'émotion dans le film consacré à la vie après la mort. Une nouvelle marque de la confiance qu'il avait en nos projets. C'est cet entretien autour de la mort, inédit, que nous publions aujourd'hui. Il y parle longuement de son intérêt pour les expériences de mort imminente, ou les expériences de contact avec des défunts, des sujets complexes et d'ordinaire peu abordés.

Car en effet, les territoires vers lesquels l'INREES se tourne sont encore à découvrir. Aussi, si ce magazine change de nom aujourd'hui et devient *Inexploré*,



David Servan-Schreiber. Conférence INREES 30 octobre 2008.

c'est pour affirmer plus clairement encore cette volonté de changer les termes du débat qui entourent ces sujets. Comment s'y prendre? me direz-vous. Comment s'y retrouver? A quoi, et à qui accorder du crédit? Que dit la science de tous ces sujets? *Inexploré* s'est donné pour but de répondre à ces questions, en explorant « l'extraordinaire » – qu'il s'agisse des dernières recherches sur la conscience, des guérisseurs, du sixième sens, de science et de spiritualité, de la vie, de la mort ou de l'au-delà...

Cela est non seulement possible, mais nécessaire. *Inexploré* offre ainsi la possibilité d'un autre regard, d'une autre approche, à la fois sérieuse et ouverte sur ce qui demeure inexpliqué. Toute ma reconnaissance va aujourd'hui à David Servan-Schreiber pour avoir apporté une pierre non négligeable à cette aventure que nous construisons ensemble, avec vous...

Stéphane Allix
Directeur de la publication